
蔵出し日記
市内の高校生が半田市の魅力を紹介します！

K U R A D A S H I N I K K I

生徒会サミット
「サステナブルな学校や地域を目指して」

新半田病院の工事進捗状況をお知らせします

工事進捗状況

市内の5中学校生徒会の代表が乙川中学校に集まり、生徒
会サミットが行われました。今年度のテーマは「SDGs」。SDGsを通して
持続可能な学校や地域を目指すために、自分たちにできることを話し合
い、他校の生徒会とアイデアを共有しました。
　給食の残菜をどうしたら減らせるかという課題に対して給食センター
の職員が助言したり、環境課の職員が「脱炭素チャレンジ」について説明
したりするなど、市職員を交えた活発な意見交換が行われました。

　令和７年４月の開院に向け、新病院建設工事も終盤に差し掛かっています。現在は内装工
事と設備工事を行っています。その後クリーニングを行い、施工者や監理者の検査を行って
いきます。とても大きな建物なので、完成した部屋から順次検査を行っていくそうです。
　工事の進捗状況は、半田病院新病院建設工事 現場ホームページからご覧ください。
　新半田病院完成イメージ映像は、半田病院のYouTubeからご覧ください。

7/177/17

7/217/21 新半田病院の現場見学会を開催しました
普段は見ることができない建設現場の状

況を見てもらい、市民のみなさんに新半田
病院をより身近に感じてもらうために、新半
田病院の現場見学会が開催されました。当
日は、屋上ヘリポートから地下の免震装置ま
でのコースを、現場職員が説明しながら見学
しました。見学者からの質問に現場職員が
回答する場面や、説明を聞いてメモを取って
いる見学者の姿も見られました。

▲現場ホームページ ▲完成イメージ映像

▲外観 ▲正面玄関 ▲総合待合
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http://www.shin-handa-con.com/scenes/
https://www.youtube.com/watch?v=F3VA427WVYc&pp=ygUP5paw5Y2K55Sw55eF6Zmi

